



# みんなの回生

題字揮毫  
元県知事・前川忠夫



- はじめまして ..... 2~6
- 令和4年度 香川MCLS研修会開催 ..... 7
- 皆様からのご意見の紹介 ..... 8

## 回生病院理念

皆さまに愛され信頼される病院を目指します

## 回生病院基本方針

- 一、私たちは質の高い医療を提供します
- 一、私たちは保健・医療・福祉と連携を図ります
- 一、私たちは予防医療の充実に努めます

## 患者さまの権利と責務

- 一、患者さまには、最善で公平な医療を受ける権利があります
- 一、患者さまには、医療内容について十分な説明と情報を受ける権利があります
- 一、患者さまには、医療行為について選択・同意・拒否する権利があります
- 一、患者さまには、個人情報を保護される権利があります
- 一、患者さまには、自らの健康に関する情報を提供する責務があります
- 一、患者さまには、病院の規則を守る責務があります

2023年  
302号



社会医療法人財団 大樹会 総合病院 回生病院  
坂出市室町三丁目5番28号  
回生病院ホームページ <http://www.kaisei.or.jp/>

☎ 0877 (46) 1011 (代)  
夜間の受付も行っています。

## はじめまして



整形外科 課長

横山 明人

こんにちは。地元香川県に帰郷し15年程経ちます。整形外科医として従事する中、当初より専門領域外の内科系患者様の対応も求められる場面が多く、地方医療の現実を目の当たりにしてきました。

そんな中、我が子が病気で入院した際、一医師として、その疾患を疑い、診断ができなかった事をきっかけに、内科領域、小児医療にも対応できるような横断的診療が必要と考えるようになりました。8年前より四国こどもとおとなの医療センターで小児科の修練を受けつつ小児整形外科の手解きも受けさせていただきました。

今年4月から当院整形外科に配属となりましたが、今後は小児科外来も担当させていただく予定です。スーパードクターのような立ち回りはできませんし、まだまだ研鑽が必要ですが、子供から大人まで、外科系、内科系など、診療科の狭間で受診機会に悩まれている方々に幅広く対応し、地方医療に貢献できればと思っております。



小児科 課長

澤井 孝典

本年4月から小児科医として勤務させて頂く澤井孝典と申します。

私は福岡大学医学部を卒業後、昨年度まで高知大学医学部の小児思春期医学講座に属し、大学病院とその関連病院で勤務して参りました。

当院では主に小児科外来と新生児対応を担当させて頂きます。

香川県での生活は初めてですが、院内どの部署に伺っても丁寧かつ親切に対応して頂き、慣れない環境でも安堵しながら過ごせています。

至らぬ点が多々あり、皆さまに御迷惑をおかけすることもあるかと思われませんが、精一杯精進致しますので、宜しくお願い申し上げます。



消化器センター 課長

香川 雄亮

2023年4月より香川大学消化器内科から回生病院消化器センターに配属になりました香川雄亮と申します。皆さまには外来や内

視鏡検査等でお会いすることになると思いますが、

実を言いますと初めましてではありませんが、2019年4月〜2021年9月末まで当院に在籍しておりましたが、その後、香川大学消化器内科に戻って参りました。この度ご縁があつて当院に再配属となりました。

消化器病専門医、消化器内視鏡専門医を有しておりますので、消化器疾患はもちろんですが、生活習慣病などお困りのことがあれば何でもご相談頂ければと思います。

皆さまの健康に少しでもお力添えが出来るよう日々精進して参りたいと思えます。おそらく1年間という短い期間になるとは思いますが、皆さまどうぞ宜しくお願い致します。



泌尿器科 課長

佐野 雄芳

4月から泌尿器科に赴任してきました佐野雄芳（さの ゆうほう）と申します。

平成27年に徳島大学を卒業し、現在卒後9年目となります。

岡山赤十字病院で2年間初期研修を行い、岡山大学泌尿器科に入局後、香川県立中央病院、三豊総合病院で勤務してきました。

生まれは岡山県の玉野市ですが香川県が大好きであり、今後も香川県の医療に貢献し続

けたいと考えております。

これまで泌尿器科領域ではロボット手術を中心に研鑽を積んでまいりました。回生病院では透析や腎臓内科領域について新たに学びたいと考えていますが、泌尿器科が透析を扱う病院は回生病院が初めてであり、これまでに経験がありません。そのため皆様にご迷惑をおかけすることも多いと思いますが、日々成長できるように精進いたしますので、何卒宜しくお願い致します。



糖尿病センター 係長

小森 くるみ

本年度4月よりお世話になります、小森くるみと申します。

私は生まれも育ちも香川県で、香川大学に進学した後、香川大学医学部附属病院、高松赤十字病院、坂出市立病院で初期臨床研修を行いました。その後、香川大学医学部附属病院、さぬき市民病院で勤務した後、本年度より当院で勤務させて頂くことになりました。

研修中は短期間ではありますが坂出に住んでいたこともあり、またこの地で勤務できることに懐かしさと嬉しさを感じております。

医師としてまだまだ未熟ではありますが、初心を忘れず患者様に親身に寄り添う医療を行えるよう日々精進してまいります。

また坂出の地域医療に少しでも貢献できるよう誠心誠意努めさせて頂きます。至らぬ点多々あるかと思いますが、ご指導ご鞭撻の程何卒よろしくお願い致します。



脳神経外科 係長

堤田 慎

初めまして。本年度より回生病院脳神経外科に赴任させて頂いたことになりました、堤田慎(ツツミダシン)と申します。

出身は愛知県で、高知大学医学部に入学し、その後は高知県に残り、医療に従事しておりました。現在はまだ専攻医の立場であり、血管内治療を中心とした脳神経外科医になるべく、日々の業務に勤しんでおります。

香川県は、学生時代にうごんツアーや(車を使用した)八十八ヶ所巡りなどで訪れた非常に思い出深い土地でした。そのような土地で勤務することができるので、非常に胸を膨らませております。

今回は高知大学入学以来の県外の生活であり、私自身非常に緊張しております。不慣れた時期は皆さんに大変ご迷惑をおかけすると思います。香川県の脳神経外科疾患の治療に貢献できるよう日々努力したいと思っておりますので、何卒よろしくお願い申し上げます。



研修医

客野 弘幸

研修医の客野です。大阪府出身で山形大学を卒業いたしました。

本年度より回生病院で初期研修をさせていただきます。よろしくお願いいたします。

これから医師としての基礎をしっかりと学んでまいりたいと思います。知識や技術的なことはもちろんですが、患者さんの話をよく聞いて患者さんの立場に立って考え信頼を得る、スタッフと円滑な意思疎通をはかりチーム内の連携を深める、といった医師としての基本的な姿勢を心がけることを第一歩として、いつまでも初心を忘れず精進してまいります。また、地域の中核病院である回生病院で学ぶことで、患者さんやご家族にとって今後どのような医療が望ましいか、より深く考えていく所存です。

未熟ではございますが、よろしくご指導、ご教示賜りますようお願い申し上げます。





薬剤師

上枝 頼幸

はじめまして。本年度4月から回生病院で勤務させていただくことになりました。薬剤師の上枝頼幸と申します。

患者様へ安心・安全な医療を提供するためには、患者様との信頼関係を築くことが非常に重要だと思っています。そのためにも先ずは薬剤師としての業務をしっかりと行えるよう、諸先輩方から技術・知識はもちろん、患者様との向き合い方をしっかりと学ぶ所存です。

まだまだ未熟で至らぬ点も多いと思いますが、周りのスタッフの方々や患者様との信頼関係を築きながら成長し、1日でも早く回生病院の一員として貢献できるよう精一杯努力して参りますので、ご指導のほどよろしくお願いいたします。



助産師

三島 愛美

本年度より回生病院で勤務させていただくことになりました、助産師の三島愛美と申し

ます。

私は、弟が誕生した時の家族の嬉しそうな笑顔を見て、このような感動の瞬間に携わる仕事がしたいと思いついて助産師を目指しました。

実習では、母子ともに安全にお産できるよう常に先を予測し行動していくことの大切さを学ぶとともに、すべてが正常に進むわけではなく、同じ経過のお産もないというお産の実際を学びました。

また、受け持たせていただいた産婦さんから分娩後に「あなたがいてくれてよかった」と嬉しいお言葉をいただき、お産や育児という産婦や家族にとって不安の大きい状況に優しく寄り添い、愛され信頼される助産師になりたいとより強く感じました。

新たな命の誕生に関われることに感謝し、1つ1つの行動に責任を持ちながら努め、1日でも早く病院や地域に貢献できるよう日々精進してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



看護師

阿河 唯

本年度から看護師として勤務させていただくことになりました阿河唯と申します。

私は「患者様の心の声に耳を傾けることができる看護師」を目指しています。そのため

に、患者様やそのご家族とのコミュニケーションを大切にし、痛みや不安に共感し、その解決に向けた支援を行っていききたいと思っております。

また、常に最新の医療知識や技術を習得し、より高度で質の高い看護を提供できるよう努めていきます。実際に臨床の場に立つことに不安もありますが、持ち前のチャレンジ精神を活かして困難な状況でも投げ出さずに向かい続け、様々なアプローチを試み自身の成長に繋げていきたいです。

技術・知識ともに未熟ですが回生病院の一員として皆様のお役に立てるよう、誠実さを忘れずに日々精進して参りますのでご指導の程よろしくお願い致します。



看護師

津村 夏捺子

本年度から回生病院で勤務させていただくことになりました、看護師の津村夏捺子と申します。

私が看護師として大切にしたいことは常に患者様に笑顔で接することです。笑顔は相手の気持ちを安心させ、悩みや不安を引き出せる一つの方法だと考えます。私自身、不安な時があっても、笑顔で対応してくれる周囲の人々のおかげで困った時にはすぐに相談でき

る環境があり、自分らしく沢山のことを乗り越えてもらいました。

患者様がその人らしい生活を送り、不安なことはすぐに相談できる環境を作れるよう、知識・技術・人間性を高められるように頑張ります。

まだまだ未熟ではありますが、幼い頃からお世話になっている回生病院の一員として活躍できるよう日々努力していきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いたします。



理学療法士

三本 夏子

本年度4月から回生病院で勤務させていただくことになりました、理学療法士の三本夏子と申します。

私は、以前実習で香川県に訪れた際、香川県に住んでいらっしやる方々の温かさに惹かれ、香川県での就職を決めました。今こうして回生病院で働けることを大変嬉しく思います。

私と一緒にリハビリをすることが毎日楽しみで、リハビリの時間が来ると靴を履いて待っていたいような気持ちになる、私と話をしていたらもっとリハビリを頑張りたい、退院したら今以上にもっと色々なことにも挑戦してみたい、などといった患者様に夢を与え

ることのできる理学療法士を目指しています。

そのためまずは、知識、技術を磨くことはもちろん、また、目の前の患者様に精一杯の関心を払い、自分にできることを最大限に考え、尽くしたいと考えております。

まだまだ未熟で至らぬ点も多くありますが、精一杯頑張りますので、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いたします。



作業療法士

今村 菜月

本年度4月から回生病院で勤務させていただくことになりました、作業療法士の今村菜月と申します。

私は「皆さまに愛され信頼される病院を目指します」という当院の理念に基づきながら、質の高い知識や技術を患者さまに提供していきたいと思っております。

また、患者さまに安心をしていただき信頼を得られるような存在になることを目指します。

先輩方の患者さまに対しての関わり方、知識、技術などを参考にしていきたいながら1日も早く自立できるように頑張ります。

私が育ったこの香川県で医療従事者として働けることを大変嬉しく思っております。

回生病院の一員として貢献していけるように日々努力して参りますので、ご指導よろしくお願いたします。



言語聴覚士

田中 優衣

本年度4月から回生病院で言語聴覚士として勤務させていただくことになりました、田中優衣と申します。

私は、幼少の頃、言語聴覚士の先生にことばの訓練をしていただいた経験があり、私自身もことばに遅れのある患者様に貢献したいと思い、言語聴覚士を目指すようになりました。生まれ育った香川県で、回生病院のチームの一員として言語聴覚士として働くことができることを大変光栄に思っております。

言語聴覚士として、柔軟な対応ができ、患者様や、患者様の家族の想いに寄り添い、リハビリテーションを受けてよかったと思ってもらえるようになりたいと考えています。

これから先輩方や、患者様に常に学ばせていただくという姿勢を大切に、業務に取り組んでいきます。そして、少しでも早く回生病院のチームの一員として貢献し、信頼されるように日々努力して参りますので、どうぞよろしくお願いたします。



医療事務

秋山 和奏

本年度4月から、回生病院で医療事務として、総合受付・整形外科受付で勤務させていただくこととなりました、秋山和奏と申します。

「皆さまに愛され信頼される病院を目指します」という病院の理念に感銘を受け働きたいと思っていた回生病院で、社会人としてのスタートを切ることができてとても嬉しく感じています。

私は笑顔と気配りを忘れないこと、そして一人一人に親切丁寧な対応を心掛け、患者さまだけでなく病院に関係してくださっている方々全員に信頼していただける医療事務員になれるよう取り組んでいきます。また、周りが見える雰囲気になるような気持ちの良い挨拶を積極的にしていきます。

まだまだ至らぬ点が多くあると思いますが、回生病院の一員である自覚を持ち、一日でも早く皆さまのお役に立てるよう励んで参りますので、ご指導のほどよろしくお願い申し上げます。



医療事務

村川 直輝

本年度4月から回生病院の医療事務として総合受付・会計の配属となりました、村川直輝と申します。

以前、回生病院の説明会に参加した際、病院の雰囲気が良く、実際に働いている先輩方からも人間関係が良いと聞き、学校の先生からも勧められたことがきっかけで入社しました。

私は、患者様に信頼される医療事務員を目指しています。そのためにも、医療事務員としての業務をしっかり学び、患者様一人一人に寄り添いたいと思います。

まだまだ未熟で至らないところもあると思いますが、常に学ぶ姿勢を忘れず、回生病院の一員として皆様のお役に立てるように、日々努力してまいりますので、ご指導のほどよろしくお願い申し上げます。



## 令和5年 入社式



## 令和4年度 香川MCLS研修会開催



副院長 兼 災害管理室室長 関 啓輔

2月18日（土）・19日（日）、香川県の委託事業として、香川MCLS研修会を回生病院が主催しました。当院では第3回目よりお引き受けさせていただき本研修会で6回目のコース運営となりました。

研修会を開催するたび県内外消防、警察、医療機関のインストラクターの先生方のお力をお借りし、今回のコースにおいても、多数の方にご参加いただきご指導いただきました。

研修会は、消防職員、警察職員、医療関係者などが災害現場で実施すべき医療について理解を深め、災害対応能力を高めることを目的に実施しています。

研修会はインストラクターコース・標準コースの2パターンで開催しています。

インストラクターコースでは、県内消防、医療機関職員11名に受講いただき、未来のインストラクターを育成する足掛かりコースとなっています。

また、標準コースでは16名の県内消防、警察、医療機関職員の方に受講いただき、多数傷病者に対する対応方法、災害現場医療対応の原則、DMATとの連携、トリアージ等を踏まえ、机上シミュレーション等を行いました。

参加いただいた受講生より、今後発生するかもしれない災害に対して、準備と知識を深められることができる研修会になった、今後は地元に戻り各病院、消防、警察職員と連携を図っていきたいとご意見をいただきました。



## 皆様からのご意見の紹介

### ご意見①

部屋のエアコンの音が大きく眠れない。



### 【回答】

ご迷惑をおかけし、申し訳ありません。  
確認したところ、エアコンではなく換気扇による音であったため、清掃し、音が軽減はしましたが、消えることはありませんでした。  
構造上、風が強いときには換気口の換気扇が外部からの風の影響を受け、音が発生しやすくなります。天候等の影響で対処が難しい状況も予想され、患者様にはご迷惑をおかけいたします。  
病棟スタッフと情報を共有し、少しでも音が軽減するよう、清掃等の対応を継続いたします。

(総務課 施設管理室)

### ご意見②

週末になるとシャワーのお湯が出ません。給湯をしっかりと確保してほしい。



### 【回答】

ご意見ありがとうございます。  
使用の時点で院内でお湯があまり使われていない場合、お湯が出るまでに少し時間を要します。しばらくの間、お湯を出して温まるまでお待ちいただけますよう、お願いいたします。  
また、病院としましては職員が少なくなる週末や時間外の入浴・シャワーは安全上の理由からお控え頂くことがありますのでご了承下さい。

(総務課 施設管理室)

### ご意見③

健診の超音波検査の担当が男性技師さんでしたが女性技師さんをお願いしたいです。

### 【回答】

ご意見ありがとうございます。  
超音波検査に携わる技師には高い技術と知識が必要とされることから担当することができる技師は限られています。また、他の業務との都合により、常時女性技師が担当することが困難な状況があります。  
ご予約の際にご希望をお申し出いただけますと対応させて頂けると思いますが、ご遠慮なくお申し出下さい。

(総合健診センター)

### ご提案

婦人科検診の時に使用する紙パンツがあるのを知りました。回生病院でも取り入れてくれたらありがたいと思います。

### 【回答】

ご意見箱および患者相談窓口での情報提供ありがとうございます。  
関連部署ともご提案内容を共有し、現在、いただいた情報を元に製品確認をしている段階です。  
対処の結果につきましては改めてご報告をいたします。

(患者サポート検討会)

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。  
当院をご利用の皆様からのご提案、ご指摘により気づくこと、改善の検討につながる事が多くあります。  
引き続き、ご意見やご提案をお寄せ頂きますよう、お願いいたします。

医療安全対策室